



El IEO participará en el proyecto *Grumete a bordo* para fomentar el interés de los jóvenes por las actividades marítimas

El Instituto Español de Oceanografía y el Instituto Social de la Marina firmaron un acuerdo de cooperación institucional mediante el cual ambas instituciones se adhieren al proyecto *Grumete a bordo* que desarrollará la Bienal Juvenil de las Actividades Marítimas (BIAMAR). El acuerdo lo firmaron a mediados de marzo Eduardo Balguerias, director del IEO, Luis Casqueiro, director del ISM, y José Luis Soler Martínez, coordinador de Biamar.

Se trata de un juego on-line que mostrará cómo es la vida diaria en los buques tanto del IEO como del Instituto Social de la Marina. "El objetivo primero de este programa es la información, el fomento y la invitación al conocimiento de una actividad en la que los españoles, hemos sido históricamente líderes en el mundo", explican en su web los organizadores. "El ofrecimiento a nuestros jóvenes de un campo de desarrollo profesional y personal a partir de la participación en un juego de recompensas, en el que, desde el puesto de grumete, puede alcanzar la máxima jerarquía en un barco", añaden.